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第１回川岸学園設立準備委員会を開催しました！

川岸学園整備室

～異年齢の子ども達がつながる新たな環境づくりをめざして～

「川岸学園構想」に掲げる新たな学び舎とし

て 市内初の義務教育学校 及び 幼保連携型

認定こども園の開校・開園に向けた準備を進め

るため、 「川岸学園設立準備委員会」を設置し、

８月２６日（月）に岡谷市役所で第１回目の会議

を開催しました。

今後、準備委員会で検討された内容や決定事

項等がありましたら、随時、川岸学園NEWSを

通じて、保護者や地域の皆さまに、お知らせし

てまいります。

過去のNEWSは

こちらで読めます▼

氏 名 備 考 氏 名 備 考

◎宮坂 享 教育長 塚田 泰征 岡谷西部中学校PTA会長

○小口 貴一郎 川岸小学校 校長 小松 大記 川岸保育園保護者会長

村松 晋 岡谷西部中学校 校長 宮澤 理恵 成田保育園保護者会長

海沼 峰華 川岸小学校 教頭 横内 秀弥 三沢区長

福島 佳之 岡谷西部中学校 教頭 三澤 房樹 新倉区長

橋原 浩子 川岸保育園 統括園長 宮澤 國正 駒沢区長

山本 志保 成田保育園 園長 鮎澤 健治 鮎沢区長

大橋 慎一郎 川岸小学校PTA会長 丸山 隆憲 橋原区長

「川岸学園設立準備委員会」はどんなことを行う組織？

この準備委員会では、義務教育学校の設立及び幼保連携型認定こども園の開設に向けた諸

課題の調整、検討及び協議等を行います。

また、準備委員会の下には、分野別の諸課題を協議・検討する任意の部会を設け、各部会で

検討された内容について、準備委員会で意見交換や確認、調整などを行います。

準備委員会で協議された内容は、随時、岡谷市教育委員会へ報告し、重要な方針等につい

ては、準備委員会での意見等を踏まえて、岡谷市又は岡谷市教育委員会で決定を行います。

構成員は岡谷市教育長をはじめ、学校及び保育園の関係者、保護者、地域住民の代表など、

１６名で構成し、下記の方々に委員を委嘱させていただきました。

◎委員長 ○副委員長 （敬称略、順不同）

＜川岸学園設立準備委員会の委員＞



第１回目の会議内容について

各委員に委嘱書を交付させていただき、

宮坂教育長よりあいさつをいただきました。

その後、委員長と副委員長の選出を行い、

委員長には宮坂 享 委員（教育長）が就き、

副委員長には小口 貴一郎委員（川岸小学校長）

が指名されました。

議題では、川岸学園構想の概要や委員会の運

営方法、組織体系、今後のスケジュールについ

て説明したほか、委員会の下に設ける ６つの

部会と各部会の構成員（案）について、委員会と

して承認をいただきました。

組 織 名 主な役割

構成員

学校

職員

PTA

関係者

保育園

職員

保護者会

関係者

地域

住民
市職員

川岸学園
設立準備委員会

・開校・開園準備に向けた統括的事項
・検討事項の確認、協議、調整 ○ ○ ○ ○ ○ ○

学校デザイン部会

・学校運営に関する調整
グランドデザイン、学校教育目標
教育課程、学年段階の区切り、
学校経営方針、教職員の配置、校務分掌
年間指導計画、時間割等の検討 など

○ ○

学校生活部会

・学校行事、縦割り活動の検討
・児童・生徒会
・生徒指導方針
・制服、体操服、学用品の検討 など

○ ○ ○

地域コミュニティ・
PTA部会

・小中学校のPTA組織等の検討
・国型コミュニティ・スクールの導入
・地区こども会等の検討

○ ○ ○ ○

総務部会
・校名、校歌、校章及び校旗の検討
・新校式典に向けた検討、準備 ○ ○ ○ ○

施設部会

・施設整備に関する調整
諸室の配置、駐車場の配置計画、
工事中の学校運営、引っ越しの調整、
給食の配食計画、学校財産、備品の
整理、移管 など

○ ○ ○ ○

こども園部会

・認定こども園開園に関する調整
教育保育理念・方針、教育・保育目標、通
園手段の検討、統合園の交流活動、式典
の検討、引っ越し等の調整

○ ○ ○

＜川岸学園設立準備委員会の組織体系と主な役割について＞

委員からは、PTAや保護者会関係の委員・部会員の選定は役員に限定せず、組織内で柔軟に

選出させてほしいという意見や地域住民の声をしっかり聞く機会と出てきた意見等は集約し、

その対応について、広く市民へ周知してほしいという要望をいただきました。

いただいたご意見等については、しっかり対応させていただき、これから進めてまいります。

今後は、下記の６つの部会で諸課題の検討を進めながら、保護者や地域の方への説明の機会や

ご意見を伺い、具体的に進めてまいりますので、皆さまのご理解・ご協力をよろしくお願いします。


